

## URBANISME : vers la fin du chantier sur le quartier de l'Etat-major à Compiègne

La [COMMUNE DE COMPIEGNE](#) / T : 03.44.86.28.10 est entrée dans la dernière phase du chantier du quartier de l'Etat-major, avec la vente du dernier bâtiment, l'infirmierie, à un cabinet d'une dizaine d'avocats. Le site de 4,5 hectare est dans sa dernière phase de transformation et le chantier devrait s'achever en fin d'année ou en début d'année 2020. L'ensemble accueillera un restaurant, un musée, plus de 150 logements, ainsi que des bureaux et un parking souterrain.